
证券代码：001267                         证券简称：汇绿生态 

汇绿生态科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-001 

投资者关系

活动类别 

√特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称  

及人员姓名 

参与单位：海通证券、宝盈基金、瑞坤私募基金 

参与人员：余伟民、容志能、金颖 

时间 2024年 6 月 24日（星期一） 

地点 公司会议室 

公司接待人

员姓名 
公司董事会秘书 严琦、武汉钧恒总经理 彭开盛 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

本次投资者关系活动以现场调研的方式进行，公司董事会秘书严琦、

武汉钧恒总经理彭开盛回答了投资者问题。 

问题一：彭总作为武汉钧恒科技有限公司（以下简称“武汉钧恒”）

的创始人股东，对本次汇绿生态科技集团股份有限公司（以下简称“公

司”或“汇绿生态”）收购武汉钧恒 30%股权是怎么考虑的？ 

武汉钧恒在光通信领域拥有超过 10年的行业积累，有一定的核心竞

争力，目前行业市场情况良好。前期有一些机构希望通过股权投资进入

光通信领域，与我们也进行过多次交流。汇绿生态作为一家上市公司，

有更强的资本运作能力和市场信誉，这为武汉钧恒提供了背书，有助于

增强合作伙伴和客户的信心。上市公司的身份也意味着汇绿生态的管理

层具备丰富的管理经验和战略眼光，能够为武汉钧恒提供有效的战略指

导和资源配置。其管理层的思路和战略目标与武汉钧恒的发展理念高度

契合，且汇绿生态是一家健康的公司，这个方面也是我们选择他的重要



原因。 

问题二：请问彭总关于武汉钧恒未来的发展预期？ 

对于武汉钧恒未来的发展是很有信心的，可以从以下几个方面体现： 

1、目前行业的需求良好，武汉钧恒计划进行产能扩充。 

2、客户方面，武汉钧恒跟国内互联网公司具有紧密的合作，跟设备

商/渠道商也有很好的关系，会通过相关公司给终端客户提供多样化的

产品。 

3、硅光是下半年的一个重心，目前在紧密布局。跟国内的相关上游

公司保持了紧密合作；同时也给相关互联网公司进行了送样等；预计在

24年下半年是能够批量出货的。 

4、DSP的供应目前看压力不大，武汉钧恒也引入了新的供应商；目前

看进展非常顺利，已经开始批量出货。 

5、产品方面，24 年 Q1，400G 和 800G 的产品已经实现了批量交付。

1.6T的方案目前也在（研发）中。 

6、Finisar是武汉钧恒的核心客户之一。在 AI 驱动下海外需求很好，

武汉钧恒也在多渠道去提升海外的供应能力。 

7、武汉钧恒的优势是在行业具有 10多年的行业积累，在 COB工艺技

术方面具备很强的竞争力。 

问题三：请问严总汇绿生态在未来的发展过程中，会对武汉钧恒有

进一步的投资吗？ 

公司本次收购武汉钧恒 30%的股权，一方面是希望通过投资进入光

通信领域，另一方面考虑了公司自身的经营情况，本次投资作为财务性

投资相对合理。公司会委派管理人员进入武汉钧恒董事会，进一步对武

汉钧恒的经营做更全面的了解，再综合判断是否会进一步增加投资。 

以上内容未涉及内幕信息。 

附件清单 未提供书面材料。 

日期 2024年 6 月 26日 

 


